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第42回例会 №416月12日㈮

　春日山城址の様々なルートの中
で、今回は旧大手道ルートを紹介し
ます。
　大手道ルートは埋蔵文化財セン
ター先の小さな十字路を左折。初夏、

田んぼ脇のカキツバタに目を楽しませ少し歩くと
右手に旧大手道入口が現れます。そこから番所跡、
南三の丸、柿崎和泉守屋敷跡、大井戸を辿り本丸
跡へとつながります。
　このルートで私の好きな場所を二か所お話しし
ます。最初は南三の丸跡、ここから少し下った場
所にある水場は冬も水が枯れず、喉を潤し、汗を
拭い気持ち良いものです。また、西に畑を抜ける
と護摩堂跡につながります。途中、痩せ尾根や切
通しが現れ、山城の特徴をよく残すものの、道は
滑りやすく高低差があり一人で行くことはお勧め
しません。（七尾城本丸への道と似た雰囲気を感
じます。）
　次は本丸直下に広がる柿崎和泉守屋敷跡、陽光
溢れ、東に眺望が開け、庭の池跡と思われる小さ
なブナ林、周囲に切通し、下方に複数の郭、桑取
道への分岐等、どう考えても城内で最重要な場所
に思います。もしかしたら出陣前、自身を神格化
させるための施設？籠城用仮屋敷？麓の屋敷から

避暑に訪れる場所？等、考えを巡らせますが、よ
くわかりません。いずれにしても謙信公もしくは
城主が深く関わった場所ではないかと考えていま
す。
　コロナで三密を避けるよう求められる今、皆さ
んも春日山城址を楽しみませんか？
※�伝国の社（米沢市上杉博物館）では明後日（21 日）
まで令和２年度「国宝洛中洛外図」原本展示中です。
サクランボも露地物の季節、新緑の米沢にGO！

出席率　100％

大谷光夫君（６/８高田東RC）

出席・ニコニコBOX委員会
吉�田進一君―この度の近火につきましてはご
親切なお見舞いを賜りまことにありがとうご
ざいました。

親睦委員会―６月のお誕生日各お祝い
SAA―本日の食事について

配布物：週報№ 40、クラブ協議会資料
報　告：�協議会資料は次回６月 19 日の例会にも

お持ちください。
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三密を避けるため、
春日山城址に行きませんか？
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◇髙坂会長
　５月 22 日の皆さんの笑顔は忘れま
せん。
　本年度、大谷ガバナー輩出年度とし
て会員皆さんには多用を極める中、７

月５日の第一例会から今日まで進めてくることが
できましたこと、改めてご協力に深謝すると共
に、出向された方々の労をねぎらわせていただき
ます。
　ご承知の通り、当クラブは COVID19 の影響を
受け２月末から約３ヶ月間、活動を取り消しまし
た。その間、都合９回の例会をはじめ諸活動を取
り消し、各委員長が年初に掲げられた運営方針・
活動方針を十分果たせぬまま年度を終える結果と
なることは残念であり申し訳なく思います。
　今年度テーマ「地域、次世代と共に、明るく！
楽しく！！朗らか！！！に奉仕を実践しましょ
う」がどこまでできたのかいまはわかりませんが、
活動方針の一つ「衛星クラブ」設立は大島委員長
の尽力で叶いました。今後、高田さくら衛星クラ
ブ 15 名の会員が一日も早くロータリー活動を理
解し各自で価値を見つけ、楽しんでもらえるよう
願います。
　結びに、年度前から私を支えてくださった髙橋
幹事、いつも笑顔（？）で対応してくださった事
務局梅澤さん、そして会員皆さんに心から感謝申
し上げます。ありがとうございました。

◇SAA　齋藤委員長
・�例会開催日は最初に来て皆様をお迎
えし、最後まで残って見送ることを
モットーとしてきました
・卓話中の私語の厳禁

・新会員及び来訪者への配慮（同席等）
・�特に新会員や長期欠席者が久しぶりに出席した
時等、退会防止の意も込めて積極的に同席し会
話してほしい
・月１～２回はくじ引きで席を決める
・遅刻、早退は 300 円くらいニコニコBOXへ
・�出欠の事前お伺いをしているので最近はあまり
ないが、それでも出席となっていても欠席され
る方が結構おります。欠席の時は無駄を省く為
に出来るだけ事前連絡をお願いしたい

◇クラブ奉仕 A　◇衛星クラブ委員会　
大島委員長
　大谷ガバナーを輩出する年度、ロー
タリークラブの最大の課題である会員
増強に力を注ぎました。また、会員増

強の新たな手法として第 2560 地区では初めての
衛星クラブ「高田さくらロータリー衛星クラブ」
の立上げを行いました。その結果、高田クラブ　
純増４名（入会８名　退会４名）衛星クラブの入
会（純増）15 名となりました。

　衛星クラブの立上げに際しては「衛星クラブ委
員会」という特別委員会を設置いただき、会員の
子弟や若手経営者の入会を強力に推進いたしまし
た。その関係で、今年度は職業分類で新たな職業
が設けられました。
　今後は会長・幹事の候補者となる若い会員、そ
して女性会員の拡大を図るとともに、衛星クラブ
を充実させ、衛星クラブから親クラブへの自然な
移籍の雰囲気を醸成すべきと考えます。また、衛
星クラブの活動が軌道に乗るまでは、親クラブの
伴走が今しばらく必要だと感じます。

◇クラブ奉仕B　中田委員長
　例会の充実に大切な役割を担う「出
席・ニコニコBOX」、「プログラム」、「親
睦」、「広報・会報・雑誌」の４委員会
を補佐する役割がありましたが、それ

ぞれの委員長が中心となってすばらしい活動をし
ていただき私の出番はありませんでした。委員長
の皆様に感謝いたします。
　４つの委員会の協力・連携を強化するために、
７月 10 日に「宇喜世」にて合同委員会を開催し
ました。下期は、コロナの影響で合同委員会を開
催できず残念でした。

◇職業奉仕委員会　伴委員長
　職業奉仕の理念は「ロータリーの目
的」の第二項に示されている通り、
・職業上の高い倫理基準を保つこと。
・役立つ仕事はすべて価値があるもの

と認識すること。
・�社会に奉仕する機会として、ロータリアン各自
の職業を高潔なものとすること。
として、「世のため人のために奉仕する心をもっ
て職業を営むべし」と定義される職業奉仕であり
ます。
　職業奉仕委員会として、年度に定めた「事業計
画」に準じて、職場訪問として計画致しました。
2019 年 11 月 15 日に、医師会館で移動例会の開
催を実施し、健康に関する講演を上越教育大学保
健管理センター上野所長様から「あなたの腎臓、
大丈夫ですか？　見逃さないで慢性腎臓病」と題
してご講演を頂きました。
　下期の企業訪問として「岩の花ワイン様への訪
問例会」を、2020 年３月 27 日に夜例会を予定し
ておりましたが、コロナウイルスの禍に入り、や
むなく中止としたものであります。
　更に事業計画では、「職業奉仕・職業倫理に関
する講師を招き卓話の実施」との計画でありまし
たが、実行に移すことが出来ず、計画倒れとして
終わってしまいました。
　以上が、職業奉仕委員会としての活動報告であ
り、活動事業計画からの実行率は不十分なもので
終わった感の残るものでありました。

６月12日　クラブ協議会①


